



Llega Alejandro Moreno a España para presentar el frente amplio por México ante la comunidad internacional

- El Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, se encuentra en España para participar en el Foro Global de Líderes, en el que abordará el fortalecimiento de la democracia mexicana y del esfuerzo entre ciudadanos y partidos para construir el Frente Amplio por México. Ante líderes de todo el mundo, el dirigente nacional del tricolor y Presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL), participará en la discusión de las soluciones a los grandes problemas que enfrenta hoy el planeta.

<https://hojaderutadigital.mx/llega-alejandro-moreno-a-espana-para-presentar-el-frente-amplio-por-mexico-ante-la-comunidad-internacional/>